
13 第30号（平成25年10月10日発行）八峰町議会だより 第30号（平成25年10月10日発行）八峰町議会だより 12

一 般 質 問

こ
と
を
目
的
と
し
て
い
る
。

働
け
る
精
神
障
害

者
が
参
加
で
き
る

機
会
を

質
問
　
就
労
支
援
や
相
談

相
手
に
な
る
機
関
を
立
ち
あ

げ
な
い
か
。

答
弁
　
県
内
５
箇
所
に
設

置
さ
れ
て
お
り
、
町
単
独
で

の
立
ち
上
げ
は
困
難
で
あ
る
。

「（
社
）
秋
田
虹
の
家
」

が
運
営
し
て
い
る
「
さ
く
ら

園
」
の
協
力
を
得
て
、
障
害

者
全
体
の
就
業
に
努
め
る
。

再
質
問
　
当
町
な
ら
で
は

の
事
業
に
合
っ
た
社
会
参
加

は
で
き
な
い
か
。

答
弁
　
町
内
に
は
、（
株
）

秋
田
ア
ル
ス
の
よ
う
に
雇
用

し
て
い
る
会
社
や
ガ
ラ
ス
温

室
・
ハ
ウ
ス
栽
培
を
を
立
ち

上
げ
る
会
社
も
あ
り
、「
さ

く
ら
園
」
と
連
携
し
な
が
ら

働
け
る
場
所
の
確
保
に
努
め

る
。

９
台
設
置
の
町
の
除
雪
機

の
利
用
方
法
は
。

答
弁

県
の
豪
雪
対
応
地

域
福
祉
特
別
事
業
に
つ
い
て

は
、
ほ
と
ん
ど
の
自
治
体
が

補
助
対
象
に
な
ら
ず
、
今
後

灯
油
価
格
や
国
・
県
の
助
成

な
ど
を
見
極
め
、
判
断
し
た

い
。除

排
雪
の
支
援
は
、
社
会

福
祉
協
議
会
と
協
議
し
、
軽

度
生
活
支
援
事
業
の
利
用
回

数
を
月
１
回
か
ら
週
１
回
に

改
正
し
た
。

除
雪
機
の
貸
出
は
、
町
の

貸
付
要
項
に
よ
り
、
自
治

会
・
各
種
団
体
を
対
象
に

し
、
高
齢
者
世
帯
や
障
害
者

世
帯
の
除
排
雪
を
実
施
す
る

６
か
月
以
上
超
え
て
は
任
用

で
き
な
い
。

ま
た
、
現
在
５
つ
の
子
ど

も
園
の
保
育
士
は
26
人
で
、

正
規
職
員
８
人
、
臨
時
職
員

18
人
と
な
っ
て
お
り
、
採
用

に
つ
い
て
は
総
合
的
見
地
か

ら
検
討
す
る
。

再
質
問
　
空
白
期
間
に
資

格
の
あ
る
保
育
士
が
入
っ
て

い
る
の
か
。

答
弁
　
有
資
格
者
を
募
集

し
て
お
り
、
ロ
ー
テ
ー
シ
ョ

ン
に
よ
り
保
育
に
影
響
は
な

い
。答

弁（
幼
児
保
育
課
長
）

支
障
の
な
い
よ
う
に
有
資

格
者
保
育
で
対
応
し
て
い
る
。

福
祉
灯
油
や
除
排
雪

支
援
事
業
の
強
化
を

質
問

県
の
冬
対
策
事
業

の
利
用
は
。

高
齢
弱
者
へ
の
福
祉
灯
油

や
障
害
者
世
帯
も
含
め
た
除

排
雪
支
援
が
必
要
で
は
。

質
問
　
保
育
の
影
響
を
考

え
た
場
合
、「
認
定
子
ど
も

園
」
で
は
な
く
、「
公
立
の

保
育
園
」
が
最
良
と
思
う
。

よ
り
良
い
保
育
園
を
目
指
す

う
え
で
、
正
規
保
育
士
が
不

足
で
は
。
そ
れ
を
補
う
臨
時

職
員
は
何
人
で
、
有
資
格
者

は
い
る
の
か
。

臨
時
保
育
士
の
再
雇
用
に

空
白
期
間
が
生
じ
る
た
め
正

規
職
員
の
増
員
が
必
要
で
は
。

答
弁
　
「
認
定
子
ど
も
園
」

と
は
認
可
保
育
所
と
同
じ
認

証
で
あ
り
、
名
称
を
変
更
す

る
考
え
は
な
い
。

臨
時
保
育
士
の
雇
用
に
つ

い
て
は
、
地
方
公
務
員
法
で

見上　政子 議員

八森統合子ども園の名称変更
　　　と正規保育士の増員を
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補　正　予　算
●平成25年度八峰町一般会計補正予算（第３号）

２億7,886万８千円を追加補正
主な歳出…「地域の元気臨時交付金」を活用す

る事業（再生可能エネルギー等導入事業、林道整
備事業、ハタハタ館改修事業、町道整備事業、消
防施設整備事業、防災無線整備事業、峰浜中学校
校庭舗装事業など）、滝の間コミセン建設事業、
住宅リフォーム緊急支援事業など

＊「全会一致」で可決しました。 行政報告する加藤町長

一　般　議　案
●八峰町ポンポコ山公園パークセンター条例の一
部を改正する条例制定

ポンポコ山公園パークセンターの遊具「ネオス」の
使用料を定めるための改正
＊採決の結果、賛成12：反対１（見上）の「賛

成多数」で可決しました。

補　正　予　算
●平成25年度八峰町一般会計補正予算（第４号）

569万１千円を追加補正
主な歳出…第33回全日本学童軟式野球大会

へ出場する八森ブルーウエーブの派遣費
＊「全会一致」で可決しました。

一　般　議　案
●工事契約の締結

観海浄水場整備工事の請負契約を締結
契約金額…６億7,515万円
契約の相手方…大森・柴田・ユアテック特定建設
工事共同企業体　

代表者名…大森建設株式会社八森本店
本店長　大森　弘

＊「全会一致」で可決しました。

補　正　予　算
●平成25年度八峰町一般会計補正予算（第５号）

117万円を追加補正
主な歳出…光ケーブル移設工事負担金、秋田

県消防操法大会へ出場する第五分団に係る経費
＊「全会一致」で可決しました。

人　事　案　件
●八峰町教育委員の任命

佐藤勇一氏（椿台・新任）
＊無記名投票が行われ、賛成12：反対１の「賛

成多数」で同意しました。

福祉灯油を是非実施してほしい


